
                                 

 

 

□ 運動会、盛り上がりました! ～ご協力に感謝いたします。～ 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□ 学校・家庭・地域の連携・協働が、これからの学校の重要なテーマです。 
 ～地域と共にある学校づくりを～ 

  少子高齢化、地域の担い手不足やつながりの希薄化、親の 

 教育力の低下や教員不足による質の低下…、課題山積の中で 

 上手くいかない時にどうしていくか。解決してほしい対象も 

 一生懸命に実践をしていることに思いを馳せることのできる 

のが大人の在り方であると感じています。「自分は頑張ってい 

るのに」と思っているのは、実は相手もなのではないか。 

大切なのは”共に力を合わせること”だと強く思います。 

 北陽小学校に限らず、全ての学校は『地域と共にある学校』 

へと歩みを進めねばなりません。今年の運動会は、【北陽お 

助け隊】【育友会】【地域の皆様】に支えられて成立しました。 

学校を代表して、改めて感謝いたします。ご家庭や地域のた 

めに、学校の力を借りたいことはありませんか？共に活動す 

ることで効果のある教育活動を推進していきたいと思います。 

北風と太陽 

だより  
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☆彡北風のように強くたくましく、太陽のように明るくあたたかく☀ 

5月 21日（日）快晴の下、全
力を尽くして競い合い、支え合っ
た北陽小の運動会。計画・練
習をみんな頑張りました。特に、
青組紅組をリードしてきた両応
援団長の活躍は、心に残りまし
た。表情も輝いていましたね！ 
私の自慢の 6年生です。最後
の運動会、6年生の保護者の
皆様、どうでしたか？ 

この運動会を通して、各学年の多様な取組やアプロー
チがありました。実態を考慮して、学年の目標を子どもたち
と具現化しながら、汗を流し埃にまみれながら先生方も頑
張りました。私の自慢の教職員、そして、北陽の子どもたち
です。 
また、本年度は 1年生や 6年生で親子種目を設定し

ました。『初めての運動会』『最後の運動会』を、いっしょに
活動した体験を通して、共に心に残してほしいとの学校の
願いが込められたものでした。そして、育友会とも協議して
共通の願いのもと実施したものでもあります。いかがでした
か？みなさまの感想などお聞きしたいなぁと思います。 


